

Gmes-Info



Liebe Gastgeberinnen und Gastgeber von Tschagguns!

Wie Sie vielleicht aus den Protokollen der letzten Gemeindevertretungssitzungen entnommen haben, wird das Tourismusbüro Tschagguns ab der Sommersaison 2017 nur noch halbtags geöffnet sein. Die Veränderungen im touristischen Markt veranlassen die Gemeinde zu einer Veränderung in diesem Bereich.

Die Bedingungen im touristischen Markt haben sich in den letzten Jahren grundlegend verändert:

- Der Gast erhält heutzutage hervorragende Informationen über den Urlaubsort bereits über www.montafon.at und ähnliche Plattformen und kann sich dort die Unterkünfte selber zusammenstellen sowie auch direkt online buchen.
- Die Gastgeber werden seitens Montafon Tourismus halbjährlich mit aktuellen und umfassenden Prospekten versorgt, täglich über Neuigkeiten per E-Mail informiert und regelmäßig durch die Gastgeberbetreuer kontaktiert. Zahlreiche talweite Schulungen im Feratel, das neue Gastgebercoaching und das elektronische Meldewesen haben viele ehemalige Aufgaben eines Tourismusbüros verlagert.
- Seit vielen Jahren werden die gesamten Anfragen im Montafon und alle Anrufe an einer zentralen Stelle erledigt. Ebenso sind das gesamte Marketing, die Druckwerkeerstellung, die Produktentwicklung und auch die Veranstaltungsabwicklung seit längerem an die gemeinsame Montafon Tourismus GmbH ausgelagert.
- Somit hat ein Tourismusbüro im Montafon lediglich noch die Funktion von vor-Ort-Information. Aber auch diese Nachfrage hat in den letzten Jahren stark abgenommen. Inzwischen besuchen nur noch ca. 10 % aller Gäste im Montafon ein lokales Tourismusbüro. Das Tal wird als Einheit beworben und der Gast urlaubt inzwischen nicht mehr in einem Ort, sondern in der Gesamtregion. Folge dessen ist er auch mobiler und kann bei Bedarf ein anderes Tourismusbüro aufsuchen. Inzwischen arbeiten alle Büros im Tal genau gleich und die Informationen sind identisch.

Nach mehrmonatigen Verhandlungen mit unserem langjährigen Tourismuspartner Marktgemeinde Schruns konnte folgende Lösung gefunden werden:



Bitte wenden!

- Das Tourismusbüro wird in eine Ortsmarketingstelle für die Gemeinden Schruns und Tschagguns umgewandelt. Die neuen Mitarbeiter kümmern sich künftig um die Agenden des Ortsmarketings, den Betrieb des Aktivpark Montafon und einiger Ortsveranstaltungen. (angestellt bei Aktivpark Montafon)
- **Evi Stohs** (weiterhin angestellt bei Montafon Tourismus) **wechselt in das Tourismusbüro Schruns und wird dort die Gastgeber aus Tschagguns weiterhin betreuen.**
- **Gabi Dügler** (weiterhin angestellt bei Montafon Tourismus) **steht weiterhin als Teilzeitkraft für die touristischen Belange in Tschagguns den Gästen vor Ort für Informationen zur Verfügung.**

Das Tourismusbüro in Tschagguns wird nach Ostern für Umbauarbeiten geschlossen und ab der Sommersaison in der Zeit von 8.00 – 12.00 Uhr geöffnet haben.

Somit wird es künftig eine stärkere Verbindung zum Hauptbüro in Schruns geben, aber trotzdem **eine touristische Grundleistung in Tschagguns bestehen bleiben.**

Wir stehen für allfällige Fragen gerne zur Verfügung.
Mit freundlichen Grüßen



Herbert Bitschnau
Bürgermeister



Manuel Bitschnau
Geschäftsführer Montafon Tourismus

Einladung zur Flurreinigung

Die Gemeinde Tschagguns lädt am **Samstag, dem 29. April** Vereine, Schulen und Privatpersonen dazu ein an der **Aktion Landschaftsreinigung** teilzunehmen. Treffpunkt ist um **8.00 Uhr beim Schulplatz** in Tschagguns. Im Anschluss an die Landschaftsreinigung gibt es eine Jause - bitte merken Sie sich diesen Vormittag vor. Die Gemeinde zählt auf ihre Mithilfe, die Umwelt dankt!

Rätschna 2017

Um das Brauchtum zu bewahren, laden wir alle Kinder und Jugendlichen zum alljährlichen Rätschna ein. Wir treffen uns am **Gründonnerstag, dem 13. April um 14.00 Uhr** bei der Stüttler-Garage in der Kristastraße zur Ausgabe der „Rätscha“ mit anschließender Probe. Weiter Infos findet ihr unter <https://raetschna.wordpress.com>. Wir freuen uns auf zahlreiche ausdauernde Rätschner – Lukas Hausberger, Johannes Stross und Christina Mariacher!

Karfreitag - Fastensuppe

Am **Karfreitag, dem 14. April** gibt es von **11.00 bis 13.00 Uhr** im **Frühmesshaus Tschagguns** wieder die Fastensuppe. Die freiwilligen Spenden kommen, wie schon die Jahre zuvor der Missionsstation Aliwal North in Südafrika zu Gute. Auf euer zahlreiches Kommen freut sich das Fastensuppen-Team.

Gemeindeamt - Karfreitag

Am **Karfreitag**, bleibt das **Gemeindeamt Tschagguns am Nachmittag geschlossen**. Die Gemeinde Tschagguns wünscht allen ein frohes Osterfest.

**Euer Bürgermeister
Herbert Bitschnau**